

Schule am Bauernhof



Am Donnerstag, 07. Juli, durfte die 3. und 4. Klasse den Ausflug zum Bauernhof der Familie Stadlbauer in Märzing genießen.

Wir wurden herzlich von den beiden Besitzern begrüßt und durften zu Beginn gemeinsam die Kühe auf die Weide bringen.



Im Anschluss erfolgte die Einteilung in zwei Gruppen. Die erste Gruppe begann mit der Führung am Bauernhof, wir besichtigten die Milchammer, die Kühe, die Hühner, die Ziegen, den Heuboden, die Traktoren und die Katzen mit deren Babys.



Die Ziegen konnten wir mit einer Leine ebenfalls auf die Weide bringen, genauso wie die Kälber.

Die zweite Gruppe begann mit dem Backen des Brotes, aus dem eine gesunde Jause für die ganze Klasse hergerichtet wurde.

Nach der Pause tauschten die Gruppen, statt dem Brot wurde nun ein Mohnflesserl gebacken, das sich die Kinder mit nach Hause nahmen.



Es war ein spannender und lustiger Vormittag am Bauernhof.



